

Del 15 al 21 de
diciembre de 2025

CÁRITAS OSMA-SORIA



Éxito en la operación kilo gracias a la solidaridad del Colegio Trilema Soria

Un año más, se ha producido la recogida de alimentos llamada "Operación Kilo", gracias a la implicación del Colegio Trilema Soria y la colaboración de Cáritas Diocesana de Osma-Soria. Esta iniciativa solidaria ha permitido reunir una importante cantidad de productos básicos destinados a las familias que más lo necesitan en nuestra provincia.

Además de los alimentos, hemos recibido una valiosa donación de libros, que contribuirán a fomentar la educación y la cultura entre quienes atraviesan situaciones difíciles. Este gesto refuerza el compromiso social de todos los participantes.

La acción ha contado también con el apoyo de la empresa de inserción Granito de Tela, perteneciente a Cáritas Diocesana de Osma-Soria, que ha facilitado la logística y distribución, demostrando que la cooperación entre entidades es clave para construir una sociedad más justa y solidaria.

Una felicitación de puzzle

El pasado martes 16 los participantes del Centro de Acogida de Personas Sin Hogar, junto con agentes voluntarios y contratados de Cáritas Palencia, dieron la bienvenida a esta Navidad a través de una felicitación especial. Los participantes escenificaron la construcción de un belén con piezas de puzzle, representando con cada pieza un deseo para estas Navidades; un hogar, compañía, respeto, dignidad de las personas...

Esta puesta en escena sirvió para transmitir el mensaje de esta Navidad 2025 "Hagamos que tener una vida digna, deje de ser cuestión de suerte". El cierre de esta bienvenida se llevó a cabo con un chocolate caliente y música celebrando la compañía y el sentimiento de pertenencia de todos y todas los que forman parte de Cáritas Palencia.

[LEER MAS](#)

CÁRITAS PALENCIA



CÁRITAS PALENCIA



Responsabilidad y compromiso

Los compañeros y compañeras de la empresa de inserción de Moda Re-,"Insertando Ilusión", realizaron un taller grupal "Responsabilidad y Compromiso" que establecía el objetivo de comprender la importancia del compromiso diario con nuestras tareas, las de los compañeros y la organización donde trabajamos. Se realizaron diversas actividades que fomentan las dinámicas positivas de relación interpersonal destacando la importancia del proceso y los medios cuando se busca alcanzar metas en el ámbito del trabajo en equipo. Esta iniciativa se enmarca dentro del proyecto "Economía Social +: Oportunidades reales de empleo", y ha sido desarrollada con la ayuda del Fondo Social Europeo Plus (FSE+) de Inclusión Social, Garantía Infantil y Lucha contra la Pobreza. Cofinanciado por FSE+ (CCI-2021ES05SFPR003).

Sembradores de esperanza

Los agentes voluntarios y contratados, así como participantes de Cáritas Diocesana de Palencia se reunieron con el fin de convivir y reflexionar juntos sobre el lema "hagamos que una vida digna deje de ser cuestión de suerte" y "mientras haya personas, hay esperanza".

El encuentro llevado a cabo el 17 de diciembre se centró en los testimonios de voluntarios, voluntarias y participantes de los programas de Cáritas. Estos testimonios estaban enfocados en contar sus experiencias, vivencias, la ayuda y compañía que reciben, cómo viven el ser agentes voluntarios de nuestra Cáritas, en qué gestos pueden encontrar esa esperanza y que es lo que desean para estas Navidades.

Fue un evento enriquecedor que sirvió para acercar más a las personas pertenecientes a nuestra diocesana, conocer distintas realidades y celebrar que las personas son esperanza.

CÁRITAS PALENCIA



Sembradores de esperanza



CÁRITAS PALENCIA

Feliz Navidad



Celebraciones de Navidad

Tanto los y las menores del centro San Marco, así como parte del voluntariado disfrutaron de una tarde de juegos, villancicos, risas y una deliciosa merienda para celebrar la llegada de la Navidad.

Por parte de los y las menores de la ESO, prepararon una obra teatral apropiada para estas fechas " El Mago de Oz". Una obra que habla sobre la importancia de la autoestima, el conocimiento y la valoración de sí mismos. Por otra parte, es un reflejo de lo importante que es la familia, ya que como dice Dóroty en la obra: "No hay lugar como el hogar".

Desde el centro San Marco os deseamos ¡Felices fiestas de fin de año!

CÁRITAS SALAMANCA



Cáritas lanza su nueva campaña de Operación Vivienda alertando sobre el hacinamiento

Cáritas Diocesana de Salamanca ha presentado hoy su nueva campaña de Operación Vivienda 2025, con el lema "Donde caben dos, caben... diez, pero ¿deberían?", en un acto celebrado en su sede de C/ Monroy 2. La iniciativa pone el foco en la creciente normalización del hacinamiento, consecuencia de los precios desorbitados del alquiler y la falta de alternativas habitacionales, que dificultan que muchas familias accedan a un hogar digno. La presentación ha contado con la intervención de Juan Pedro Melgar, delegado episcopal de Cáritas, y Rosa Rodríguez, técnico del Área de Acogida y Atención primaria.

[LEER MAS](#)

Cáritas Salamanca, Premio 'SER Únicos' al Impacto Social por su compromiso con las personas más vulnerables

La directora de Cáritas, Carmen Calzada, destacó en el Teatro Liceo la importancia del acompañamiento a quienes viven situaciones de pobreza y exclusión en la provincia.

Cáritas Diocesana de Salamanca ha recibido el Premio SER Únicos al Impacto Social en la primera edición de estos galardones impulsados por Radio Salamanca Cadena SER, celebrados este martes, 16 de diciembre, en el Teatro Liceo. Una gala que reunió a referentes sociales, culturales, científicos, deportivos y empresariales de la provincia para poner en valor el talento, la trayectoria y el compromiso con Salamanca.

[LEER MAS](#)

CÁRITAS SALAMANCA



CÁRITAS SALAMANCA



Último Círculo de Silencio del año, por el derecho a una vivienda digna

En el encuentro, los participantes se comprometieron con el derecho a una vivienda digna.

Cáritas Diocesana de Salamanca celebró ayer, jueves 18 de diciembre, el último Círculo de Silencio del año en Puerta Zamora. Un acto enmarcado dentro de la nueva campaña de Operación Vivienda 2025 de Cáritas, con el lema «Donde caben dos, caben... diez, pero ¿deberían?», para alertar sobre la normalización del hacinamiento como consecuencia directa del aumento de los precios del alquiler, la precariedad de los ingresos y la falta de alternativas habitacionales accesibles.

[LEER MAS](#)

CÁRITAS SALAMANCA



Finaliza la formación en 'Cuidado de Personas Mayores en el Hogar' del Centro Padre Basabe

La entrega de certificados pone punto y final a la formación del alumnado, y abre las puertas a nuevas oportunidades laborales.

Diez alumnos han finalizado recientemente la última edición del Curso de Formación en Cuidado de Personas Mayores en el Hogar. Una acción formativa de 100 horas que prepara a futuros cuidadores para ofrecer un acompañamiento profesional y humano a las personas mayores en sus propios hogares.

[LEER MAS](#)

CÁRITAS SEGOVIA

Premio Sello Real de Paños

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento por el premio Sello Real de Paños, otorgado por la Cámara de Comercio de Segovia. Este reconocimiento, recogido por Jesús Vidal, Obispo de Segovia y Presidente de Cáritas Diocesana de Segovia y Ángel Anaya, director de la entidad, afianza nuestra labor diaria, nuestro compromiso social, que como bien señaló Jesús Vidal en su discurso, nos encamina "hacia una sociedad más justa, más inclusiva, en la que quepamos todos". También señaló que "el camino hacia esta sociedad lo recorremos juntos, instituciones sociales y empresas, sumando esfuerzos para que ninguno quede atrás, porque el verdadero progreso, no consiste sólo en crecer, sino en crecer juntos, en ayudar a crecer a otros". Este premio es de todas las personas que formamos Cáritas: trabajadoras, voluntarias, participantes, socios, donantes. Seguimos.



CÁRITAS SEGOVIA



Un Circo lleno de ilusiones y vida

Por segundo año consecutivo, las personas participantes del Programa de Personas Mayores de Cáritas Segovia han tenido la oportunidad de formar parte de la actividad de Circo que la Universidad de Valladolid (UVA) organiza cada año como encuentro intergeneracional previo a la Navidad. Un espacio compartido entre colegios de Infantil y Primaria de la capital, alumnado universitario y nuestras personas mayores. En esta edición, se escefinicaron tres cuentos tradicionales de distintos países, fruto de un precioso trabajo manual y de creatividad grupal, a través del cual se fomentó la psicomotricidad fina, la cooperación y, sobre todo, el disfrute compartido. El salón, repleto de personas de todas las edades, se llenó de risas, voces, alegría y vida. Un ambiente que devolvió a nuestras personas mayores la ilusión, las ganas y la autoestima, recordándonos que seguimos teniendo mucho que hacer, mucho que compartir y muchísimo que aportar. Este programa está subvencionado por la Junta de Castilla y León, con cargo a la asignación tributaria del IRPF.



Termina el año en el Taller de TICs

El Taller de TICs del Programa de Personas Mayores de Cáritas despedire el año con un 100% de satisfacción por parte de todas las personas participantes. Un dato que nos llena de orgullo y confirma que aprender no tiene edad. A lo largo del año se han trabajado contenidos muy prácticos y útiles para el día a día: uso de apps del móvil, navegación por la web y búsqueda de información, banca online, citas médicas, y mucho más. Herramientas que favorecen la autonomía y la confianza en el entorno digital. Como novedad, este año los conocimientos se han evaluado de una forma divertida y participativa, a través de Kahoots, propuestos por los tres voluntarios que han acompañado todo el proceso de los 20 participantes del proyecto. Sin duda, ¡todo un acierto! Seguimos apostando por el aprendizaje, la inclusión digital y el buen trato a las personas mayores.

Compartir camino, crear comunidad: La Interparroquial de Medina del Campo visita Salamanca

Con motivo del Día del Voluntariado y en el marco de las próximas celebraciones navideñas, las voluntarias de la Cáritas Interparroquial de Medina del Campo realizaron una salida a Salamanca el 11 de diciembre, con el objetivo de fortalecer la convivencia del grupo y reconocer y celebrar su labor diaria.

La jornada incluyó una visita a la Torre Ieronimus de la Catedral de Salamanca, un recorrido que permitió al grupo descubrir la riqueza histórica y arquitectónica del templo, además de disfrutar de una vista excepcional del casco histórico desde las terrazas de sus torres. Posteriormente, visitaron el Convento de Santa Clara, donde pudieron conocer de cerca su valioso patrimonio cultural y religioso, así como su legado histórico y espiritual. Además de las actividades programadas, las voluntarias pasearon por el centro histórico...

[LEER MÁS](#)

CÁRITAS VALLADOLID



Grupos del Programa de Mujer “Ana” celebran un encuentro navideño

El Programa de Mujer Ana celebró, el jueves 11 de diciembre, un emotivo encuentro navideño de las diferentes acciones de los grupos de mujeres, iniciativas que ofrecen lugares seguros para el desarrollo personal, el aprendizaje y la creación de redes de apoyo. En ellas participan mujeres que atraviesan diversas situaciones de vulnerabilidad social, y que encuentran en estos espacios una respuesta comunitaria frente a la soledad, la falta de apoyos o el arraigo en un nuevo país. En el encuentro participaron 25 personas procedentes del Grupo Confianza (Arciprestazgo Sur), Grupo Encuéntrate (Arciprestazgo Este), La Micaela (Arciprestazgo Centro) y Entre Costuras (Íscar). Participantes y agentes (personas voluntarias y trabajadoras) disfrutaron de una tarde llena de convivencia.

[LEER MÁS](#)



CÁRITAS VALLADOLID

El deporte como punto de encuentro... visita al José Zorrilla



El Centro de Día "La Milagrosa" organizó, el martes 9 de diciembre, una visita al estadio municipal "José Zorrilla", gracias a la colaboración de la Fundación Real Valladolid C.F. S.A.D.

La actividad incluyó un recorrido guiado por las instalaciones deportivas, acompañado de explicaciones sobre la historia del estadio, su construcción y diversas anécdotas relacionadas con partidos y jugadores.

La jornada permitió a las personas participantes compartir recuerdos y experiencias vinculadas al deporte, así como reforzar la convivencia en un entorno cultural y social de referencia en la ciudad. Más allá de la visita, la iniciativa supuso una oportunidad de inclusión para personas en situación de sinhogarismo.

[LEER MÁS](#)

CÁRITAS ZAMORA

Ordenación diaconal de Ignacio Enríquez, director de Cáritas Diocesana de Zamora

La iglesia de San Ildefonso acogió el 20 de diciembre la ordenación diaconal de Ignacio Enríquez, director de Cáritas Diocesana de Zamora. Un acto intenso y cargado de emoción en el que familiares, amigos y compañeros lo acompañaron en el último paso de su camino vocacional y de servicio a la Iglesia.

El obispo de Zamora, Fernando Valera, destacó en su homilía la dimensión sacramental del servicio que Ignacio Enríquez ha venido desarrollando a lo largo de los años, especialmente en el ámbito de la pastoral y al frente de Cáritas Diocesana, señalando que «el servicio que has desplegado en tu vida y que marca indeleblemente tu historia se hace hoy sacramento».

Un momento de acción de gracias, de comunidad y de compromiso que queda ya grabado en la vida de la diócesis de Zamora.

[VER VÍDEO](#)



CÁRITAS ZAMORA

“De la emergencia a la esperanza: la experiencia de Cáritas Valencia tras la DANA”



Aurora Aranda, directora de Cáritas Diocesana de Valencia, participó en la presentación oficial de la campaña de Navidad de Cáritas Diocesana de Zamora, celebrada en el seminario San Atilano, con una ponencia sobre su experiencia tras los devastadores efectos de la DANA de octubre de 2024.

Además, se anunciaron los diferentes hitos de Cáritas Zamora para estas fechas, incluyendo una jornada de sensibilización en la calle el día 23 de diciembre y un desfile de ropa por el centro de la ciudad de la tienda Moda-RE el próximo día 26.

CÁRITAS ZAMORA



Celebración del Día Internacional del Migrante

El 18 de diciembre, trabajadores, voluntarios y usuarios de Cáritas Diocesana de Zamora celebraron un acto de reivindicación con motivo del Día Internacional del Migrante, donde se puso en valor su lugar en nuestra sociedad.

Isabel Sampedro, responsable del programa de Inmigrantes de Cáritas Zamora: "Los migrantes son personas con dignidad, y la dignidad humana es un derecho inalienable, no un privilegio que dependa del lugar de nacimiento".

César Salvador, delegado de Cáritas Diocesana de Zamora: "La migración no es un problema en nuestro país. Estamos contentos de acoger a todas aquellas personas que quieren favorecer que nuestra sociedad pueda progresar y mejorar".

[VER VÍDEO](#)

CÁRITAS ZAMORA

El torneo 'Empata2' de Cáritas Zamora y Fundación INTRAS celebra siete años de inclusión social

Cáritas Diocesana de Zamora y Fundación INTRAS organizan la 7ª edición del torneo de fútbol sala 'Empata2', una cita deportiva con la inserción en la que participarán personas usuarias de diversos programas de inclusión social de Zamora y equipos integrados por diferentes sectores de la sociedad.

El torneo de fútbol sala 'Empata2' tiene un carácter único en Zamora. Cáritas y Fundación INTRAS ofrecen a todos los colectivos la oportunidad de realizar una actividad deportiva en un entorno normalizado sin importar la procedencia o situación social. El fútbol iguala y esta competición garantiza un ambiente saludable en condiciones de equidad para disfrutar del deporte.

[VER VÍDEO](#)



CÁRITAS ASTORGA



20.050 euros recaudados en la Campaña radiofónica de Navidad en COPE Astorga y COPE Bierzo

Recaudamos 20.050 euros en la Campaña de Navidad en COPE Astorga y COPE Bierzo, que destinaremos al Programa de Personas sin Hogar de nuestra Cáritas. Durante los dos días de programa nos visitaron el alcalde de Ponferrada y la concejala de Bienestar Social, el teniente alcalde de Astorga, el administrador diocesano, las ganadoras de las postales de Navidad, alumnos del Colegio Paula Montal de Astorga que están colaborando en el nuevo sistema de Derecho a la alimentación, niños del coro de la parroquia de San José Obrero de Cuatrovientos, voluntarios de Cáritas en la UPA de Ponferrada que animaron con sus villancicos, y muchos más.

CÁRITAS ASTORGA



Reunión en Astorga con el consejero de Presidencia para explicar nuestros proyectos de Cooperación internacional

Nos reunimos en el Ayuntamiento de Astorga con el consejero de Presidencia de la Junta de Castilla y León, Luis Miguel González Gago, para explicar los proyectos que desarrollamos en Cooperación internacional.

En la reunión participaron nuestra directora diocesana, Inmaculada del Peso, y el responsable de Cooperación internacional, Florentino García.

Después visitaron nuestra sede en Astorga, en donde conocieron las oficinas y al personal que trabaja en ellas.

CÁRITAS ASTORGA

Éxito del II Festival de villancicos organizado por Cáritas de la UPA de Astorga

Éxito del II Festival de villancicos organizado por Cáritas de la UPA de Astorga en el Teatro Diocesano, con la actuación de 12 centros escolares.



CÁRITAS ASTORGA



Fiesta intercultural en Cáritas de la UPA de Bembibre como fin de trimestre de las Clases de Español

Como fin de trimestre de las clases de Español en Cáritas de la UPA de Bembibre se ha celebrado una Fiesta intercultural en la que además se compartieron productos típicos de diferentes culturas.

Cáritas Burgos centra su campaña de donativos de Navidad en las ayudas al alquiler

HAGAMOS QUE TENER UNA
VIDA DIGNA DEJE DE SER
CUESTIÓN DE SUERTE



Con una subida del precio del alquiler que se acerca al 14 por ciento respecto al año anterior en la provincia, Cáritas Burgos ha decidido que la recaudación de su campaña de socios y donantes se dedique casi íntegramente a esta partida. En 2025 se han destinado ya 242.266 euros a las familias en exclusión para afrontar la crisis habitacional, y se prevé que en 2026 hará falta sumar otros 100.000 euros más a esa cantidad. Ese es, por tanto, el objetivo de recaudación de la campaña. Desde el área de Vivienda de la entidad señalan que «ahora mismo, es más sencillo encontrar un empleo que una vivienda, incluso por habitaciones».

[LEER MAS](#)

La Casa Violeta, un proyecto de cooperación con mujeres y niñas palestinas refugiadas en Líbano

Durante el año 2024 se ha desarrollado en un campo de refugiados palestinos del Líbano el proyecto Reducción de la vulnerabilidad de niñas y adolescentes refugiadas en el Líbano: La Casa Violeta, una iniciativa cofinanciada por Cáritas y el Ayuntamiento de Burgos. La intervención ha supuesto una contribución relevante a la promoción y protección de los derechos de adolescentes en situación de especial vulnerabilidad, en un contexto marcado por la marginación económica y jurídica, normas sociales restrictivas y los desplazamientos forzados derivados del conflicto en la región. El proyecto se ha llevado a cabo en un entorno especialmente complejo, caracterizado por la prolongación de la crisis humanitaria en los campos de refugiados palestinos.

[LEER MAS](#)

CÁRITAS BURGOS



CÁRITAS CIUDAD RODRIGO



Clausura acción formativa “Atención sociosanitaria”

Finaliza la acción formativa de “Atención sociosanitaria a personas dependientes en instituciones sociales”, organizada por Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo, comenzó el pasado 30 de junio y se desarrolló hasta el 18 de diciembre de 2025, con la participación de ocho personas. Son un total de 500 horas teórico-prácticas y cuenta con la financiación Unión Europea (CC12021ES05SFPR003) a través del programa operativo de Inclusión Social, Garantía Infantil y Lucha contra la pobreza del Fondo Social Europeo FSE+, INDITEX y el Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030 a través de la subvención 0.7 Estatal. Las prácticas no laborales han sido realizadas en las residencias de mayores de Ciudad Rodrigo: Centro Residencial “Caracillo”, Residencia “Obispo Téllez”, “Hospital de la Pasión” y “Hermanitas de los ancianos desamparados-Residencia San José”. Desde Cáritas, a todas ellas, se agradece su colaboración y compromiso.

CÁRITAS CIUDAD RODRIGO



Clausura acción formativa “Gestión Forestal”

Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo ha finalizado la acción formativa: “Gestión Forestal”. Esta acción formativa está organizada por Cáritas Diocesana de Ciudad Rodrigo y cofinanciada por la Unión Europea (CC12021ES05SFPRO03) a través del programa operativo de Inclusión Social, Garantía Infantil y Lucha contra la pobreza del Fondo Social Europeo FSE+ y el Excmo. Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo. Esta acción formativa tiene una duración de 300 horas teórico prácticas. Ha comenzado este lunes 22 de septiembre y ha finalizado el 19 de diciembre de 2025. Ha contado con la participación de ocho personas.

La campaña de Navidad de Cáritas llega a los arciprestazgos de la diócesis

Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo ha estado presente en los retiros realizados antes de final de año en cada uno de los siete arciprestazgos de Ciudad Rodrigo. En el programa de estos retiros, se ha incluido un espacio para que Cáritas presentara su campaña de Navidad de manera directa, al tiempo que comunicaba los resultados del último informe FOESSA. El lema de la campaña de Navidad 2025 es: “Hagamos que tener una vida digna deje de ser cuestión de suerte”

CÁRITAS CIUDAD RODRIGO



CÁRITAS LEÓN



Presentación Campaña de Navidad 2025 de Cáritas León

Cáritas ha presentado en la sede de Cáritas Diocesana de León la Campaña de Navidad 2025, bajo el lema “Hagamos que tener una vida digna deje de ser cuestión de suerte”. Con esta iniciativa, Cáritas invita a toda la sociedad a implicarse activamente en la defensa de la dignidad de las personas y a no permanecer indiferentes ante la pobreza y la exclusión social, especialmente en el tiempo de Navidad.

A través de esta campaña, Cáritas anima a sumar gestos de solidaridad, colaborando en acciones de sensibilización, iniciativas solidarias y propuestas de compromiso social, así como apoyando el acompañamiento diario a familias, personas mayores, infancia, personas migrantes y personas sin hogar. En un contexto de creciente desigualdad, Cáritas hace un llamamiento a la colaboración de toda la ciudadanía, recordando que la dignidad humana nos hace iguales y que una vida digna no debería depender de la suerte.

Finaliza el curso de limpieza de edificios y locales de Cáritas León



Cáritas Diocesana de León ha celebrado el acto de finalización del curso de limpieza de edificios y locales, una acción formativa enmarcada en su compromiso con la formación y la inserción sociolaboral de personas en situación de vulnerabilidad.

Esta iniciativa tiene como objetivo ofrecer herramientas prácticas que favorezcan el acceso al empleo y la autonomía personal, contribuyendo a la mejora de las oportunidades laborales de las personas participantes. La acción formativa ha sido posible gracias al apoyo del FSE+ de Inclusión Social, Garantía Juvenil y Lucha contra la Pobreza, cuyo respaldo permite a Cáritas continuar desarrollando programas que promueven la inclusión social y laboral.

Desde Cáritas se ha felicitado a las personas que han completado el curso, así como al equipo docente y a todas las personas implicadas en su desarrollo, destacando que cada proceso formativo supone un paso más hacia un futuro con mayores oportunidades.

Encuentro prenavideño de la comunidad de Cáritas Diocesana de León

Cáritas Diocesana de León ha celebrado un encuentro previo a la Navidad con voluntariado, personas colaboradoras, equipos técnicos, miembros de la directiva y el presidente de la entidad, el Sr. Obispo de León, D. Luis Ángel de las Heras. El acto fue un espacio de convivencia y agradecimiento, marcado por la sencillez y el sentido comunitario.

La jornada comenzó con la celebración de la Eucaristía en la iglesia de Santa Marina, presidida por D. Juan Manuel Aparicio Cubillas, nuevo consiliario de Cáritas León, y concebida como un momento de oración compartida y renovación del compromiso con las personas acompañadas.

Posteriormente, las personas asistentes compartieron un ágape en la Fundación Sierra Pambley, preparado por el equipo de formación, participación y voluntariado de Cáritas, favoreciendo un clima de encuentro y cuidado mutuo.



Desfile del Programa de Entrega Social de Cáritas León



Comparte León, empresa de inserción social de Cáritas Diocesana de León, celebró recientemente un desfile muy especial en su tienda de Moda Re, en la calle Regidores, en el que todas las personas participantes eligieron sus propias prendas y se vistieron según su estilo, expresándose con libertad y dignidad.

Esta iniciativa forma parte del Programa de Entrega Social (PES), que promueve la inclusión, la autoestima y nuevas oportunidades a través de la entrega de ropa y acompañamiento social.

El acto también incluyó intervenciones que destacaron el sentido y el valor del programa, mostrando cómo acciones sencillas pueden contribuir a reforzar la confianza y la autonomía de las personas acompañadas por Cáritas.

“Santa Josefina Bakhita” un nuevo hogar de acogida para personas en situación administrativa irregular

Es un nuevo recurso temporal de vivienda para aquellas personas en situación administrativa irregular que no puedan mantener de forma autónoma el mantenimiento de su propia vivienda por encontrarse en situación administrativa irregular.



Hace seis meses se inauguró el Hogar de acogida “Santa Josefina Bakhita” promovido y gestionado por Cáritas Diocesana de Osma-Soria. es un recurso residencial destinado específicamente a hombres migrantes en situación administrativa irregular que no tienen dónde residir. Está situado en la calle Sanz Oliveros, en la ciudad de Soria, y se ha convertido en un recurso estable dentro de Cáritas Diocesana de Osma-Soria.

Cáritas Diocesana de Osma-Soria lanzó un nuevo programa para los inmigrantes irregulares de la provincia en el que se coordinan e implican tres programas, acogida, alojamiento y empleo. Con el objetivo de ayudarles, la Organización ha creado es te hogar con plazas para cuatro hombres que no tengan dónde alojarse.

Los propulsores de esta iniciativa han optado por este perfil, ya que habitualmente son los hombres los que llegan a España en busca de trabajo para traerse posteriormente a sus familias. Sin embargo, cuando aterrizan se encuentran con el problema de que no pueden trabajar y de que tampoco pueden salir del país para volver al suyo de origen.

Para que una persona pueda optar a esta ayuda, tiene que comprometerse y cumplir con el plan de intervención establecido con sus técnicos de acompañamiento. Debe convivir con otras personas, acatar las normas del hogar y mantener la vivienda en adecuadas condiciones de habitabilidad.



¿CUÁNTO PUEDEN TARDAR EN REGULAR SU SITUACIÓN?

Tras la nueva ley de extranjería, un inmigrante irregular puede tardar hasta dos años en normalizar su situación, dado que debe demostrar que ha permanecido durante este periodo de forma continua en España. Aunque también existen otros casos que tardan menos por diversos condicionantes.

El objetivo de Cáritas Diocesana de Osma-Soria es ayudar a estas personas a lo largo de este periodo de tiempo, para que posteriormente, cuando ya estén regularizados en el país, puedan ser empleadas sus plazas por otros usuarios.

¿QUÉ OFRECE EL HOGAR?

Cobertura de necesidades básicas: alojamiento, alimentación, suministros de la vivienda, medicación y ropa durante el tiempo que dura la estancia.

El recurso se compone de cuatro habitaciones individuales y de baño, cocina y salón compartidos.

Ofrecemos acompañamiento personal, social y, si la persona lo desea, espiritual, integrados en varios programas de Cáritas Osma-Soria.

DURACIÓN Y OBJETIVO DEL RECURSO

La estancia suele abarcar el tiempo necesario para avanzar en la regularización (en muchos casos hasta dos años, según los requisitos de permanencia continuada en España).

Una vez regularizada la situación y alcanzada cierta autonomía, la plaza se libera para poder acoger a nuevas personas en situación similar.

PROGRAMAS DE CÁRITAS INTEGRADOS EN ESTE RECURSO

Como mencionaba anteriormente, tres son los programas de Cáritas que coordinan y están implicados en este nuevo hogar, acogida, alojamiento y empleo.

El programa de acogida es la puerta de entrada al hogar y desde donde se les gestionan las asignaciones y alimentos. La técnico del programa de alojamiento es la responsable del acompañamiento de los participantes, de la elaboración y del seguimiento del plan de intervención con cada uno de ellos. Y desde el programa de empleo se han programado varios talleres dirigidos a personas en situación irregular, en los cuales participan los participantes de este nuevo hogar.

UN TRABAJO QUE VIENE DE MUY ATRÁS

Cáritas Osma-Soria lleva tiempo apoyando a este colectivo, porque, aunque sí que tienen acceso a derechos fundamentales como sanidad, educación para sus hijos, empadronamiento, el no poseer permiso de trabajo les impide poder trabajar lo que conlleva no tener acceso a una vivienda digna. Al no disponer de NIE no pueden realizar cursos de formación, lo que es un hándicap a la hora de solicitar un arraigo. De aquí la apuesta por este programa.

EL PRESENTE DEL HOGAR

En la actualidad tres son las personas que están alojadas en este hogar. En Julio accedieron al hogar dos varones, uno de 55 años natural de Perú y otro de 24 años Natural de Marruecos. Y en el mes de octubre accedió la tercera persona, un Argelino de 38 años.

Dos de ellos, los primeros en entrar, ya han podido realizar talleres en el centro de formación de Cáritas, lo cual les ha resultado muy gratificante, ya que hasta el momento no habían podido realizar ningún curso.

Los tres afirman que están muy agradecidos por la oportunidad que se les está otorgando y su convivencia en el hogar es muy buena.

